

Südwestmetall macht Bildung  
*einzigartig*



## DISCOVER INDUSTRY

### Industrie erleben

---

Mit der einmaligen Initiative „DISCOVER INDUSTRY – Zukunft mit Drive“ hat Südwestmetall seine Aktivitäten bei der Nachwuchsförderung erweitert. Das neue Angebot lädt Schüler\*innen einer Entdeckungsreise in den industriellen Produktentstehungsprozess ein. Im Erdgeschoss des zweistöckigen Erlebnis-Lern-Trucks DISCOVER INDUSTRY befinden sich verschiedene Arbeitsstationen mit neuesten Technologien, bei denen Jugendliche selbst Hand anlegen können. Im Seminarraum im Obergeschoss können die gesammelten Eindrücke anschließend in vertiefenden Workshops gefestigt werden.

#### Die Inhalte

- ▶ Kostenfreies Angebot für Schüler\*innen ab Klassenstufe 7 an allgemeinbildenden und beruflichen Gymnasien, Gemeinschaftsschulen sowie an Realschulen
- ▶ 90-minütige, praxisnahe Entdeckungsreise in den Produktentstehungsprozess
- ▶ Vermittlung der Aufgaben und Arbeitsweise von Ingenieurinnen und Ingenieuren sowie Aufzeigen der Berufsmöglichkeiten von IT-Fachkräften in der Industrie
- ▶ MINT-Studien- und Berufsorientierung
- ▶ Vertiefende Workshops und Vorträge
- ▶ Kostenlose Materialien zur Vor- und Nachbereitung im Unterricht

#### Unser Engagement

DISCOVER INDUSTRY ist ein Projekt der Baden-Württemberg Stiftung, der Bundesagentur für Arbeit – Regionaldirektion Baden-Württemberg und von Südwestmetall.

CODE SCANNEN  
UND MEHR ERFAHREN

